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El conocido delincuente, que se hizo famoso por su contextura 
física y la forma en que sustraía elementos tecnológicos desde 
locales comerciales, fue detenido esta semana por personal de 
Carabineros en la capital.

La última fechoría de Denis Quispe Meléndez, de nacionalidad peruana, 
la cometió en la comuna de Puente Alto, donde sustrajo un teléfono 
celular, algo habitual en él, que tiene distintas denuncias a lo largo del 
país, entre ellas en Melipilla, pero en esta oportunidad la geolocalización 
del móvil permitió su captura.

PRISIÓN PREVENTIVA

El delincuente pasó a control de detención en el Tribunal de Garantía de 
Puente Alto, donde en el sistema arrojó la orden de detención emanada 
desde Melipilla, siendo formalizado por los delitos de robo en lugar no 
habitado, entre otros.

El sujeto, conocido popularmente como "El Guatón Ladrón" saltó a la 
fama luego de que se difundieran registros, tanto en redes sociales 
como en la televisión, en los que se le veía sustrayendo “con mano de 
seda” celulares y computadores portátiles.
 
Debido a sus reiterados delitos en diversos puntos de la región, el 
Tribunal estableció un plazo investigativo de 30 días, decretando la 
medida cautelar de prisión preventiva considerando que existe peligro 
de fuga.

APRUEBAN CAMIÓN RECOLECTOR DE
BASURA PARA SAN PEDRO

Aprueban adquisición de camiones 
recolectores de basura para San Pedro

Un total de 03 camiones recolectores de 
basura para la comuna de San Pedro, 
avaluados en más de 600 millones de 
pesos, fueron aprobados esta semana por 
e l  p l e n o  d e l  C o n s e j o  R e g i o n a l 
Metropolitano (CORE).

La noticia la dio a conocer el alcalde Manuel 
Devia, quien se mostró feliz con esta 
importante noticia que permitirá mejorar 
frecuencias y abarcar lugares donde 
–hasta ahora- no llega el servicio de 
recolección de residuos.

“Este es un gran proyecto para nuestra 
comuna. Con esto vamos a poder entregar 
un servicio de mejor calidad en el retiro de 
los desechos domiciliarios, vamos a poder 
extender los recorridos también”.

Devia agradeció a quienes hicieron posible 
que ese anhelo se cumpliera, en especial 
“al Gobernador Claudio Orrego por poner 
en tabla y aceptar este proyecto, ya que 
actualmente este tipo de proyectos no se 
estaban aprobando, pero por tratarse de 
una emergencia sanitaria, lo pudimos 
concretar”, señaló.

Concejala Acuña solicita 
mayor fiscalización en Feria 
Libre y Cocinerías

En la última sesión del concejo municipal desarrollado esta semana, 
la concejala Pamela Acuña (RN), dio a conocer la preocupación 
existente entre los feriantes locales, que acusan falta de fiscalización 
a los denominados “coleros”.

La autoridad señaló que fueron los propios comerciantes los que le 
expresaron su malestar, ya que consideran que no existe un control 
eficaz que los mantenga a raya, lo que ha generado que quienes 
venden de manera informal no solo obstaculizan el tránsito peatonal 
de los compradores, sino también perjudican las ventas de quienes 
pagan sus permisos correspondientes.

A este reclamo se sumaron los residentes de calle Benítez, parte de la 
Avenida Alfonso Suárez y Avenida Chile, lo que denuncian que 
continúa la proliferación de cocinería ilegales en el frontis de sus 
viviendas, generando focos de basura y hedor en el lugar. 

“Esto ha generado que en este lugar se produzcan peleas, consumo 
de drogas y alcohol, sumado a la gran cantidad de basura que dejan, 
es por ello que solicito que la alcaldesa gestione con Carabineros, 
que son los encargados de la seguridad de la comuna, para que 
hagan rondas periódicas y podamos ayudar a estos vecinos que 
están viviendo esta situación”, indicó.

Oficinas de Cultura y Juventud de María 

Pinto y Curacaví generan alianza

Una productiva reunión sostuvieron esta semana los representantes de las 

áreas de Cultura y Juventud de María Pinto y Curacaví respectivamente, a fin de 

establecer un trabajo conjunto que les permita desarrollar diversos proyectos.

Considerando que son comunas vecinas, el objetivo –señalaron- es realizar 

actividades que beneficien a ambas comunidades, por lo que a contar de este 

mes se articulará un trabajo mancomunado para lograr este objetivo.

Se espera que en las próximas semanas se realice un tour nocturno en el 

cementerio de Curacaví, al que podrán acceder los vecinos de María Pinto que 

se inscriban previamente, actividad que dará el puntapié inicial a esta 

importante alianza.

Realizan 
campaña para 
tratamiento de 
menor operada 
por tumor 
cerebral
Con el objetivo de reunir los recursos 
necesarios que permitan a la familia 
de Sofía solventar los gastos de su 
tratamiento tras operarse de un 
tumor cerebral, familiares y amigos 
de la niña han impulsado una 
campaña solidaria que busca lograr 
este objetivo económico.

E Plaza de Armas, el padre de “Sofi” 
d e  7  a ñ o s  y  d e l  s e c t o r  L o s 
Cardenales, estuvo esta semana 
solicitando la colaboración de los 
transeúntes para financiar una 
resonancia en la capital, que es parte 
del tratamiento de seguimiento luego 
de una exitosa operación.

La menor, estudiante del colegio 
Nuestra Señora de La Merced, debe 
someterse a una serie de exámenes 
cada seis meses, los que deben ser 
financiados íntegramente por su 
familia, razón por la cual decidieron 
desarrollar esta campaña en la vía 
pública y reunir los 2 millones de 
pesos que requieren con urgencia.

Sin embargo, la deuda total desde 
que la menor inició el tratamiento en 
clínicas de Santiago hace tres años, 
asciende a los 70 millones de pesos. 
Por esta razón, es que esta familia ha 
impulsado dicha campaña solidaria, 

a la espera que 
la  comun idad 
p u e d a 
colaborarles y 
alivianar en parte 
e s t a  c a r g a 
económica que 
llevan a cuesta, 
pero que, a la 
vez, ha permitido 
m e j o r a r  l a 
calidad de vida 
de Sofía.

a Policía de Investigaciones de Talagante realizó 

Ldiligencias tendientes a dar con el paradero de 
personas denunciadas por el delito de tenencia ilegal 

de armas de fuego en la comuna de Isla de Maipo.

En una de ellas, se indicaba que un estudiante del Liceo 
Bicentenario manipulaba un arma al interior de 
establecimiento educacional, por lo que el operativo 
culminó con la detención de dos menores, junto con la 
incautación de una pistola a fogueo modificada.

Posteriormente, los detectives fueron alertados que un 
joven había realizado amenazas de muerte a través de 
redes sociales, donde se mostraba con un arma de fuego.

En el allanamiento a su domicilio se detuvo a un 
adolescente de 16 años y se encontró una pistola de airsoft. 
Todos los antecedentes quedaron en manos del Ministerio 
Público.

Detienen a estudiantes por 
porte de armas: uno de ellos 
al interior de Liceo
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Decretan prisión 
preventiva para el famoso 

“Guatón Ladrón”

Asaltan con pistola a maestros 
que trabajaban en ampliación de 
vivienda

Un momento complicado vivió un hombre de 
56 años, que en horas de la noche se 
encontraba junto a su hijo realizando diversas 
labores en la ampliación de una vivienda.

El hecho se registró en la villa Bernardo 
Leighton, en el sector poniente de Melipilla, 
cuando dos sujetos con rostro cubierto 
irrumpieron violentamente en la propiedad.

De acuerdo al relato de los afectados, uno de 
los antisociales portaba un arma tipo pistola, 
mientras que el otro llevaba un cuchillo con el 
que procedieron a intimidarlos, para luego 
cargar en un bolso las herramientas manuales 
y eléctricas que se mantenían en el lugar.

El afectado realizó la denuncia a personal de 
Carabineros y por su intermedio al Ministerio 
Público, avaluando las especies sustraídas en 
una cifra cercana al medio millón de pesos.
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